

Samstag 21. September 2019

**Tagesausfahrt- und Wanderung in und um die
Stauferstadt Schwäbisch Gmünd**



Symbol der Silberstadt.. das Rathaus...

die Johanniskirche...

Kreuzweg St. Salvator

Wir besuchen die älteste Stauferstadt Südwestdeutschlands und entdecken bei einem Stadtrundgang Bauwerke aus acht Jahrhunderten.

Gmünd ist auch die Stadt der Klöster. Bis 1803 gab es hier und in der näheren Umgebung sechs Klöster. Heute leben hier nur noch die Franziskanerinnen.

Bei der Gmünder „Gässlestour“ erfahren wir viel darüber und anderes mehr.

Gleich hinter dem Gmünder Bahnhof beginnt unsere Wanderung über den traditionsreichen Kreuzweg „St. Salvator“ mit zahlreichen Kapellen und dem Wallfahrtsheiligtum St. Salvator. Oben eröffnet sich uns ein herrlicher Blick auf Schwäbisch Gmünd und die Drei Kaiserberge.



Das Mittagessen nehmen wir in der Villa Hirzel (einer ehemaligen Fabrikantenvilla) ein.

Ca. 09.00 h Treffpunkt am Bahnhof Echterdingen

Abfahrt 09.20 h mit S 3 nach Bad Cannstatt und Regionalzug 13 -19411 nach Schwäbisch Gmünd

(Gruppenticket = BW-Tagesticket: 48 Euro = bei 5 Pers. 9,60 Euro pro Person) Rückfahrt ab Schwäbisch Gmünd ca. 17.00 h

Bitte bis spätestens 18.09.19 telefonisch (7970800) oder via Email p-itzinger@t-online.de mit Hinweis, ob Netzkarte vorhanden oder nicht.

Vielen Dank!

Bis dahin wünsche ich allen eine gute Zeit, P. Itzinger